

## PELATIHAN PEMBUATAN WEB DENGAN WORDPRESS DAN HOSTING PADA UKKT RW 05 TEGAL PARANG

Pelatihan WordPress dan hosting sangat bermanfaat, memperkaya keterampilan membuat web, mendukung pengembangan komunitas, dan meningkatkan literasi digital

Elly Firasari<sup>1\*</sup>, Nurul Khasanah<sup>2</sup>, F. Lia Dwi Cahyanti<sup>3</sup>, Daniati Uki Eka Saputri<sup>4</sup>,

<sup>1,2,3,4</sup>Universitas Nusa Mandiri, Jakarta

\*Korespondensi: [elly.efa@nusamandiri.ac.id](mailto:elly.efa@nusamandiri.ac.id)

**ABSTRAK.** Dalam upaya mendukung pemberdayaan masyarakat, dosen Universitas Nusa Mandiri melakukan pengabdian masyarakat melalui pelatihan pembuatan web dengan menggunakan Wordpress dan pemanfaatan layanan hosting bagi UKKT RW 05 Tegal Parang. Kegiatan pelatihan mencakup penyampaian konsep dasar pembuatan website dengan fokus pada penggunaan Wordpress sebagai platform yang user-friendly dan efisien. Peserta pelatihan diberikan panduan dalam membuat konten, mengelola tata letak, dan memahami penggunaan hosting untuk mengonlinekan website. Adapun kegiatan ini dilaksanakan secara praktek langsung dan interaktif, yang mana pengurus UKKT Tegal Parang langsung mempraktekan materi yang diberikan Tim Pengabdian Masyarakat serta juga dapat melakukan diskusi secara langsung dengan Tim PM dari Universitas Nusa Mandiri. Hasil dari kegiatan ini diharapkan mampu memberikan pengetahuan dan keterampilan kepada peserta terkait teknologi informasi, khususnya dalam pengelolaan dan pengembangan website. Dengan demikian, diharapkan Karang Taruna RW 05 Tegal Parang dapat memanfaatkan teknologi ini untuk meningkatkan kegiatan mereka, mempromosikan kegiatan, dan memberikan informasi yang lebih efektif kepada masyarakat lokal. Hal ini diharapkan akan membawa dampak positif dalam peningkatan kemampuan teknologi informasi di komunitas tersebut.

**Kata kunci:** Website, Teknologi, UKKT

**ABSTRACT.** In an effort to support community empowerment, Nusa Mandiri University lecturers carry out community service through training in creating websites using WordPress and utilizing hosting services for UKKT RW 05 Tegal Parang. Training activities include conveying the basic concepts of website creation with a focus on using WordPress as a user-friendly and efficient platform. Training participants are given guidance in creating content, managing layout, and understanding the use of hosting to get websites online. This activity was carried out directly and interactively, where the Tegal Parang UKKT administrators directly practiced the material provided by the Community Service Team and were also able to hold direct discussions with the PM Team from Nusa Mandiri University. It is hoped that the results of this activity will be able to provide participants with knowledge and skills related to information technology, especially in managing and developing websites. Thus, it is hoped that Karang Taruna RW 05 Tegal Parang can utilize this technology to increase their activities, promote activities, and provide more effective information to the local community. It is hoped that this will have a positive impact in increasing information technology capabilities in the community.

**Keywords:** Website, Technology, UKKT

### PENDAHULUAN

Menurut UU No. 14 tahun 2005 tentang Guru dan Dosen, ditegaskan bahwa dosen adalah pendidik profesional dan ilmuwan dengan tugas utama mentransformasikan, mengembangkan, dan menyebarkan ilmu pengetahuan, teknologi, dan seni melalui pendidikan, penelitian, dan pengabdian

kepada masyarakat [1]. UU No. 14 tahun 2005 Pasal 5 mempertegas tiga tugas utama dosen adalah, mengajar, meneliti dan melakukan pengabdian pada masyarakat yang disebut dengan Tri Darma Perguruan Tinggi [2].

Pengabdian kepada masyarakat di Universitas Nusa Mandiri merupakan salah satu kegiatan Tri Darma Perguruan Tinggi yang pelaksanaannya dikoordinasi oleh Lembaga Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Nusa Mandiri. Program ini menampung kegiatan pengabdian kepada masyarakat oleh para dosen dalam bentuk pendidikan dan pelatihan masyarakat, pelayanan masyarakat, serta kaji tindak dari iptek yang dihasilkan oleh para dosen. Tujuan program adalah menerapkan hasil-hasil iptek untuk pemberdayaan masyarakat serta dapat menghasilkan perubahan pengetahuan, keterampilan dan sikap dari kelompok masyarakat sasaran.

Tujuan utama Pengabdian Kepada Masyarakat (PM) adalah menyebarluaskan pengetahuan kepada siswa di sekitar Universitas tempat dosen bernaung [3]. Selain itu, tujuan Pengabdian kepada masyarakat (PM) adalah mendekatkan lembaga pendidikan dengan masyarakat, sehingga perguruan tinggi dapat membantu pemerintah dalam mempercepat gerak pembangunan dan mempersiapkan kader-kader pelaku pembangunan yang berkualitas terutama di era perkembangan teknologi informasi saat ini.

Di era digital ini, keterampilan digital, termasuk kemampuan membuat dan mengelola website, menjadi sangat penting [4]. Namun, mungkin terdapat keterbatasan pengetahuan dan keterampilan teknologi informasi di kalangan pengurus Karang Taruna RW 05 Tegal Parang. Keterampilan ini krusial untuk memajukan organisasi seperti Karang Taruna dan memperluas pengaruh positif mereka di masyarakat. Dengan memberikan pelatihan pembuatan web, diharapkan Karang Taruna dapat lebih efektif dalam mempromosikan kegiatan, membagikan informasi, dan berinteraksi dengan masyarakat. Menggunakan platform populer seperti Wordpress dan memanfaatkan layanan hosting memastikan kemudahan akses dan pemahaman. Sebagai pendidik, dosen memiliki tanggung jawab untuk membagikan pengetahuan dan keterampilan kepada masyarakat. Melalui pengabdian masyarakat ini, dosen dapat berkontribusi secara langsung dalam membantu masyarakat meningkatkan kemampuan teknologi informasi mereka. Dengan demikian, pelatihan ini menjadi langkah konkret untuk memberdayakan masyarakat lokal, membantu mereka mengoptimalkan potensi digital, dan beradaptasi dengan perubahan zaman..

Berdasarkan permasalahan diatas, UKKT Kel. Tegal Parang membutuhkan Pelatihan Pembuatan Web yang mampu memberikan ilmu dan pelatihan secara langsung, oleh karena itu Dosen Universitas Nusa Mandiri mencoba untuk memberikan solusi UKKT Tegal Parang dengan judul “Pelatihan Pembuatan Web Dengan Wordpress Dan Hosting Pada UKKT RW 05 Tegal Parang”.

## **METODE**

Tahapan metode yang digunakan dalam pelaksanaan pengabdian masyarakat ini, untuk para pengurus UKKT RW 05 Tegal Parang yaitu:

1. Tahap Persiapan
2. Tahapan ini dilakukan untuk mengetahui permasalahan yang dihadapi oleh pengurus UKKT RW 05 Tegal Parang dan mengajukan izin penyelenggaraan kegiatan pelatihan. Selanjutnya melakukan persiapan untuk membuat materi Pelatihan Pembuatan Web Dengan Wordpress Dan Hosting Pada UKKT RW 05 Tegal Parang.
3. Tahap Pelaksanaan
4. Pelatihan Pembuatan Web Dengan Wordpress Dan Hosting Pada UKKT RW 05 Tegal Parang dilaksanakan secara Offline di Jl. Tegal Parang Selatan V Kel. Tegal Parang, Kec. Mampang Prapatan, Kota Jakarta Selatan dengan pengurus UKKT RW 05 Tegal Parang.
5. Tahap Monitoring dan Evaluasi

6. Pada tahap ini dibuat kuesioner di akhir program kepada peserta pengabdian masyarakat yaitu pengurus UKKT RW 05 Tegal Parang sebagai umpan balik untuk mengetahui bagaimana tanggapan yang diterima dari para peserta.

Metode kegiatan pelatihan ini berupa penyampaian materi secara offline, kemudian diberikan kesempatan kepada peserta untuk melakukan tanya jawab maupun diskusi seputar materi yang disampaikan. Adapun selama kegiatan pelatihan berlangsung, panitia serta tim tutor bersinergi dengan tujuan :

1. Setiap peserta memahami materi yang disampaikan.
2. Memudahkan bagi setiap peserta yang mengikuti kegiatan dalam rencana implementasi pengetahuan yang sudah didapatkan.

Dalam penggunaan teknologi, diharapkan para peserta dapat menerapkan ilmu baru yang didapatkan tersebut

## HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan pengabdian masyarakat ini berupa Pelatihan Pembuatan Web Dengan Wordpress Dan Hosting Pada UKKT RW 05 Tegal Parang. yang dilakukan secara offline. Kegiatan pengabdian ini berjalan dengan lancar. Kegiatan dihadiri oleh pengurus UKKT RW 05 Tegal Parang. Dalam pelaksanaannya peserta terlihat antusias bertanya dan ingin tahu dengan pelatihan yang dilaksanakan.

Peningkatan terlihat didapatkan oleh mitra sebelum pelaksanaan kegiatan pengabdian dibandingkan setelah pelaksanaan. Sebelum dimulai pelatihan tutor melakukan tanya jawab seputar materi. Para peserta belum tahu bagaimana cara membuat Web Dengan Wordpress Dan Hosting yang baik. Setelah mendapatkan pelatihan berupa pemaparan materi sampai dengan praktek langsung pembuatan web dengan wordpress dan hosting. Terlihat peningkatan pemahaman seputar materi dapat dilihat dari tanya jawab setelah pemaparan materi.

Secara mendetail, adapun manfaat yang didapatkan dari kegiatan ini adalah:

1. Manfaat untuk kelompok sasaran
  - a. Meningkatkan kemahiran dan pemahaman para peserta mengenai cara membuat web dengan wordpress dan membuat hosting untuk web tersebut
  - b. Membantu para peserta dalam memanfaatkan web dari wordpress sebagai sarana promosi tentang UKKT yang ada di Tegal Parang .
2. Manfaat untuk pengabdian: wawasan bagi pengabdian tentang permasalahan yang dihadapi oleh para peserta dan memberikan solusi dalam meningkatkan kemahiran dalam membuat sebuah website dari wordpress kemudian melakukan hosting terdapat web tersebut.
3. Manfaat bagi Universitas Nusa Mandiri: sebagai bahan masukan bagi Universitas Nusa Mandiri, khususnya dalam mengembangkan pengabdian kepada masyarakat, perlu mempertimbangkan kegiatan yang berkaitan dengan permasalahan-permasalahan peserta pengabdian dan meningkatkan kerjasama yang positif dengan mitra.

Manfaat bagi mitra: memfasilitasi para peserta untuk mengembangkan kemahirannya dalam membuat website untuk UKKT Tegal Parang. Sehingga efektif serta efisien dalam mempromosikan organisasi mereka ke pihak luar, serta menjadikan mereka mahir dalam memanfaatkan teknologi yang berkembang saat ini.

Berikut adalah dokumentasi kegiatan pengabdian masyarakat



Gambar 1. Pemberian materi



Gambar 2. Praktikum



Gambar 3. Praktikum



Gambar 4. Foto bersama

## KESIMPULAN

Kegiatan pengabdian masyarakat berupa Pelatihan Pembuatan Web Dengan Wordpress Dan Hosting Pada UKKT RW 05 Tegal Parang berjalan dengan lancar. Hampir semua peserta antusias dan merasakan manfaat pelatihan. Keberhasilan kegiatan ini ditunjukkan antara lain oleh:

- a. Adanya kesesuaian materi dengan kebutuhan mitra.
- b. Adanya respon yang positif dari peserta mengingat kegiatan pengabdian merupakan kebutuhan para pengurus UKKT RW 05 Tegal Parang.

## DAFTAR PUSTAKA

- [1] D. Kurniadi and A. Mulyani, "Pengaruh Teknologi Mesin Pencari Google Terhadap Perkembangan Budaya dan Etika Mahasiswa," *J. Algoritma*, vol. 14, no. 1, pp. 19–25, 2017, doi: 10.33364/algoritma/v.14-1.19.
- [2] E. Sutarsih and M. Misbah, "Konsep Pendidikan Profesional Perspektif Undang-Undang tentang Guru dan Dosen," *J. Kependidikan*, vol. 9, no. 1, pp. 69–82, 2021, doi: 10.24090/jk.v9i1.4762.
- [3] E. Setyowati and A. Permata, "Service Learning: Mengintegrasikan Tujuan Akademik Dan Pendidikan Karakter Peserta Didik Melalui Pengabdian Kepada Masyarakat," *Bakti Budaya*, vol. 1, no. 2, p. 143, 2018, doi: 10.22146/bb.41076.
- [4] D. Swanjaya and M. R. Arief, "Aplikasi sistem pengarsipan dokumen menggunakan metode prototipe," *Nusant. Enggining*, vol. 1, no. 2, pp. 57–62, 2012.